

# Boletín ICVA

Lo más destacado de Diciembre 2024 y Enero 2025



A GLOBAL NGO NETWORK  
FOR PRINCIPLED AND EFFECTIVE  
HUMANITARIAN ACTION

*Descargo de responsabilidad: El boletín se ha traducido utilizando DeepL.*

<a href="#">Recursos y publicaciones</a>	<a href="#">Migración forzosa</a>	<a href="#">Coordinación</a>	<a href="#">Financiación</a>	<a href="#">Actualizaciones regionales</a>	<a href="#">Eventos</a>

## 1. Mensaje De Icva

### La defensa de los principios humanitarios: Una responsabilidad colectiva

En una época de crecientes tensiones geopolíticas, la acción humanitaria se enfrenta a una presión cada vez mayor para alinearse con las agendas políticas. Los principios fundamentales que han guiado la respuesta humanitaria durante décadas -humanidad, imparcialidad, neutralidad e independencia- están amenazados. Sin una defensa firme de estos principios, la capacidad de los actores humanitarios para acceder y asistir a los necesitados está en peligro. El CIOV se sitúa a la vanguardia de esta defensa, garantizando que las ONG sigan guiándose por las necesidades y no por la política.

[Pulse aquí para leer el](#)

## 2. Estudio de impacto y recursos de la orden de suspensión de 90 días



Cuando EE.UU. suspendió la financiación humanitaria, ICVA actuó con rapidez para evaluar el impacto a través de una encuesta, destacando las consecuencias sobre los esfuerzos humanitarios. Para apoyar a las organizaciones, ICVA creó un [centro en línea](#) con las conclusiones preliminares de la encuesta, instantáneas del impacto a nivel de país y recursos esenciales. La página web también incluye declaraciones [del Director Ejecutivo de ICVA](#), comentarios de ONG, noticias y análisis de expertos, con

actualizaciones periódicas para garantizar que las organizaciones estén informadas y preparadas para afrontar estos retos con eficacia.

[Pulse para leer](#)

### **3. Modelar el futuro de la ayuda humanitaria: Seminario Uno: Pensamiento de Futuro - ¿Qué aspecto tendrá el humanitarismo en los próximos 15 años?**



El CIOV acogió el primer seminario de una serie transformadora como parte del proyecto El futuro de la ayuda, dirigido por la Red Interagencial de Investigación y Análisis (IARAN) y el Centro para el Liderazgo Humanitario. Centrada en los próximos 15 años del humanitarismo, la sesión examinó los principales motores del cambio que configuran el sector y las diversas perspectivas que influyen en el sistema humanitario. Diseñada para analizar las tendencias y desarrollar escenarios para 2040, la serie tiene como objetivo prepararse para los futuros retos y oportunidades. Si se perdió la primera sesión, aún puede contribuir a través de la [encuesta](#) Caminos hacia la transformación y encontrar detalles sobre los próximos seminarios en nuestra [página web](#).

[Más información sobre nuestra labor de coordinación humanitaria](#)

### **4. Evento de lanzamiento de la comunidad de prácticas de diligencia debida (19 de febrero de 2025)**



¡Participe en nuestro evento de lanzamiento! Organizado por ICVA y co-organizado por Save the Children Reino Unido, la nueva CoP de Diligencia Debida fue establecida por ONG internacionales y locales para coordinar esfuerzos, fomentar la colaboración, compartir conocimientos y simplificar los procesos de diligencia debida en el sector humanitario. El acto de lanzamiento contará con las aportaciones del Consorcio de ONG somalíes, la Plataforma de ONG humanitarias de Ucrania, ECHO e ICVA, y ofrecerá la oportunidad de establecer un diálogo con colegas y explorar enfoques innovadores. [Inscríbase](#) antes del 14 de febrero.

[Más información sobre nuestra labor de financiación](#)

## 5. Webinar - Políticas de integración de los refugiados en África Oriental: Perspectivas locales, nacionales y globales



El primero de la serie de seminarios web regionales 2025 de ICVA para África Oriental y Meridional tenía como objetivo conectar a los miembros con los responsables políticos para dar forma e influir en las políticas de integración de los refugiados. Con contribuciones de miembros de ICVA en Uganda, Kenia y Etiopía, la sesión exploró el desarrollo y la aplicación de políticas tanto desde la perspectiva humanitaria como desde la de los refugiados. Los debates se centraron en las políticas posteriores al Pacto Mundial sobre Refugiados, la defensa colectiva para abordar los retos y el logro de soluciones duraderas. Encontrará más detalles en el [Informe resumido](#).

[Más información sobre nuestro trabajo en las regiones](#)

## 6. Impulsar el cambio global a través de soluciones locales: Semana de la Asociación Humanitaria Regional (RHPW) Asia Pacífico (10 - 12 de diciembre de 2024) Bangkok



Coorganizado por el CIOV, la Red Asiática de Reducción y Respuesta ante Desastres (ADRRN), Community World Service Asia y la OCAH, el acto reunió a más de 400 participantes de 300 organizaciones de 61 países. Centrado en el tema "Impulsar el cambio global a través de soluciones locales en la acción humanitaria", puso de relieve el papel crucial de la innovación de base para hacer frente a las crisis complejas. Los asistentes intercambiaron mejores prácticas, revitalizaron asociaciones y exploraron enfoques sostenibles y dirigidos por la comunidad para resolver problemas humanitarios urgentes. Si desea más información, visite nuestro [sitio web](#) para ver el vídeo de los momentos más destacados, las presentaciones de las sesiones y el comunicado de prensa.

[Pulse para leer más](#)

## 7. Una membresía en crecimiento



Estamos encantados de dar la bienvenida a cinco nuevos miembros a la red de ICVA, lo que refleja nuestro continuo crecimiento y compromiso con una acción humanitaria eficaz y basada en principios. Se unen a nosotros Fundacja Alight - Alight Europe de Polonia, Pak Mission Society de Pakistán, Development for Peace Organisation de Etiopía, Multicultural Youth Advocacy Network - MYAN de Australia, y Yeryüzü Çocukları Derneği / Children of Earth Association, YEÇED, de Turquía. Esperamos trabajar con ellos para reforzar los esfuerzos humanitarios en todo el mundo. Obtenga más información sobre nuestros miembros en nuestro [sitio web](#).

[Pulse para leer más](#)



A GLOBAL NGO NETWORK  
FOR PRINCIPLED AND EFFECTIVE  
HUMANITARIAN ACTION

Síganos en



Síganos también en Bluesky [@icvanetwork.bsky](#).

[Suscríbase y comprométase con nosotros](#)



Consejo Internacional de Agencias de Voluntariado  
NGO Humanitarian Hub, La Voie-Creuse 16, Ginebra, Ginebra, 1202, Suiza

¿Ya no le interesa recibir correos electrónicos? [Pulse aquí para darse de baja](#)